



**Nombre de alumnos: Azucena Morales**

**Nombre del profesor: Adriana Morales**

**Nombre del trabajo: Origen y Evolución**

**Materia: Introducción al trabajo social**

**Grado: 1°**

**Grupo: A**

Comitán de Domínguez, Chiapas a 12 de septiembre de 2019.

## **INTRODUCCIÓN**

El objetivo de este trabajo es para poder mostrar información acerca del tema “origen y evolución” ya que es un tema muy importante e interesante para nosotros, ya que investigando podemos analizar y entender el tema.

Este trabajo contendrá subtemas con el cual daré a conocer la definición de cada una de ellos.

Aunque sea un poco breve daré mi opinión personal y por ultimo aportare mi conclusión en el cual daré de forma sintetizada la información sobre el tema.

### **Origen y evolución**

El trabajo social dio origen en el siglo XIX, empezó principalmente en los estados unidos e Inglaterra. Después del final del feudalismo, los pobres fueron vistos como una amenaza al orden social, por eso el estado organizo el centro de ayuda social que con el tiempo ha ido cambiando e evolucionando.

En las épocas remotas se dice que la ayuda social se fijaba principalmente en las viudas y huérfanos apoyando mediante la caridad, los principales personajes que contribuyeron con esta ayuda fueron precursores del trabajo social tales como: Juan Luis Vives, San Vicente de Paul, Benjamín Thompson, entre otros.

La transformación de los pobladores provoco superpoblación de las ciudades eso provoco falta de trabajo y redujo el salario.

La evolución del trabajo social se basa en cuatro grandes etapas históricas:

- 1.- Etapa pre-técnica.
- 2.- Etapa técnica.
- 3.- Etapa pre-científica.
- 4.- Etapa científica.

#### **Etapa pre-técnica**

La etapa pre-técnica es la más extensa en el tiempo, se inicia con las formas de ayuda de caridad, la beneficencia y la filantropía.

Durante esta etapa se van produciendo movimientos migratorios hacia los burgos, con la llegada de campesinos desposeídas hacia las ciudades.

La población estaba llenas de personas lisiadas, leprosos, limosneros, etc. Llegaron a brindar ayuda de acuerdo a sus necesidades, De esta forma se crearon asilos, centros de lisiados, entre otros.

Los cambios que se dieron en esta etapa suponen el marco ideal del surgimiento de los llamados "Precursores del trabajo social".

Juan Luis Vives, San Vicente de Paul, Benjamín Thompson y Thomas Chal Mers. Ellos plantearon la asistencia social más eficaz y sistematizada, basada o no en los enfoques religiosos.

### **Etapa técnica**

Esta etapa está marcada por el avance del capitalismo y la transición de las sociedades pre-industriales al capitalismo industrial.

Se incrementa el número de mendigos y de población. El estado asumió el control previniendo disfuncionalidades y la actitud caritativa es sustituida por disposiciones legales.

Surge la "poor law" o ley de los pobres en 1834 esta marcaría una diferencia significativa en la relación a la legislación social para ayudar a los necesitados en un incipiente primitivo, el sistema de seguridad social y la COS era un intento de sistematizar y prestar asistencia adecuada a las necesidades de cada uno.

### **Etapa pre-científica**

Se inicia en estados unidos en 1946 esta se da en la comunicación de capitales pendientes.

Afectados por la guerra, se dio servicios a personas y escuelas.

La ONU. Lanza programas para promover escuelas de servicio social.

## **Etapa científica**

El trabajo social comienza a hacerse científica cuando decide relacionarse con investigaciones casuales de las necesidades de las personas.

Cuando se preocupa por conocer las cuestiones esenciales de los problemas que se ofrecen como estudio al hacer investigaciones, revisión y búsqueda de información.

## **CONCLUSIÓN**

Con este trabajo que realice llegue a concluir que el tema de origen y evolución es muy interesante e importante, ya que nos explica como inicio el trabajo social y como se fue evolucionando.

Se dio mediante la falta de economía y construyeron centro de ayuda para viudas, acilos entre otros.

Se trata de una profesión formada que actúa a un contexto socio- cultural y económico-político, durante el pasado siglo el mundo fue testigo de cambios significativos que es sin duda alguna se profundizará y evolucionaros.

El ser humano será objeto y sujeto de todo tipo de conflictos, esto hace la renovación continua del trabajo social.

## **BIBIOGRAFIA**

Cruz, Morales Maricela (sin fecha). Antología de la materia introducción al trabajo social. Licenciatura en trabajo social y gestión comunitaria/primer cuatrimestre. Documento PDF.